

ピース



3年生へ向けて

教科書の残りページを見ながら、「もう2年生おわりやなあ〜」と感慨深げな様子の子どもたち。3年生への期待を膨らませながら、2年生のラストスパートをがんばっています。

先日は、参観にお越しいただきありがとうございました。体育では、引き続き2分間走を続けていますが、もっと走りたいという気持ちも出てきたようです。体に負担をかけすぎず、楽しく体力づくりも行っていきたいと思います。

今月の学習について

(国語)：「スーホの白い馬」「すてきなところをつたえよう」

(算数)：「はこの形」「計算ピラミッド」

(生活)：「自分のせい長をまとめよう」

(図工)：「まどからこんにちは」

(体育)：「フラッグフットボール」

(音楽)：「ウンパッパ」「6年生を送る会」

(道徳)：「すてきなえがお」など

リコーダーについて

本日、リコーダーを持ち帰っています。刻印されております氏名のご確認をお願い致します。3年生から音楽で使用しますので、ご家庭で保管をしてください。

生活科のインタビューについて

生活科の「自分のせい長をまとめよう」の学習の中で、自分の生き立ちを知るとともに成長を振り返る活動をします。生き立ちについて調べる際、お家の方のお話をお子さんにお話しただけでないでしょうか。お忙しいとは存じますが、ご協力をお願い致します。